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São Roque, 25 de outubro de 2023. 

 

 

Assunto: Informações referente aos “Kits de Guloseimas” que serão distribuídos para as 

crianças da rede pública de ensino em comemoração ao “Dia das Crianças” 

 

Ref.: Requerimento Nº 134/2023 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente,  

 
 
 
Venho, por meio deste, encaminhar a Vossa Excelência, aos vereadores autores 

do Requerimento, José Alexandre Pierroni Dias (Alexandre Veterinário) e Rogério Jean Da 

Silva (Cabo Jean), bem como aos nobres Vereadores desta Casa de Leis, resposta ao 

Requerimento nº 134/2023, conforme as assertivas abaixo: 

 

1. A Prefeitura de São Roque custeou diretamente a aquisição dos kits de 

guloseimas que serão entregues aos alunos da rede municipal de ensino em face do 

Dia das Crianças?  

Resposta: Conforme informações da área requisitante, a aquisição dos kits de 

guloseimas foram custeados pelo Poder Público. 

  

2. Qual a fonte dos recursos utilizados para a referida aquisição?  

Resposta: Recursos próprios. 

 

3. Qual o valor total gasto na aquisição dos referidos kits?  
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Resposta: O valor total gasto nos kits foi de R$ 73.192,50. 

 

4. Caso os kits ou o valor pecuniário utilizado na aquisição dos mesmos tenham 

sido objeto de doação, encaminhar cópia do respectivo processo administrativo. 

Resposta: Não se aplica. 

 

5. Informar qual foi a empresa responsável pela doação, seu endereço e CNPJ. 

(no caso de pessoa física informar o nome, o CPF e o endereço).  

Resposta: Não se aplica. 

  

6. Houve uma pesquisa prévia nas escolas da rede municipal para 

levantamento de alunos com restrições alimentares, diabéticas e/ou celíacas? 

Resposta: O departamento de Divisão de Alimentação Escolar possui uma planilha com 

nome de todas as unidades escolares e nome dos alunos com o tipo de restrição 

alimentar. Essa planilha é atualizada diariamente. Os diretores das unidades escolares 

encaminham o laudo médico do aluno para a Divisão de Alimentação Escolar, para que o 

cardápio do mesmo seja adequado. 

  

7. Quem realizou essa pesquisa?  

Resposta: Conforme mencionado acima, esse processo é realizado pelos 

diretores das unidades escolares e Divisão de Alimentação Escolar. 

  

8. Como será realizada a distribuição de doces e guloseimas aos alunos com 

restrição alimentar? Haverá adequação alimentar de acordo com as restrições 

apresentadas?  

Resposta: Foram feitos kits específicos de acordo com o tipo de intolerância 

alimentar de cada aluno. 
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9. Quantos alunos da rede pública de ensino possuem algum tipo de restrição 

alimentar?  

Resposta: Temos 207 alunos na rede de ensino com algum tipo de intolerância 

alimentar. 

 

10. Quais foram as restrições encontradas?  

Resposta: Alergia a proteína do leite (APLV), lactose, diabetes, glúten, corantes 

artificiais, chocolate e ovos são as principais intolerâncias apresentadas. 

 

 

Sendo o que nos cumpria informar, por este Ofício, a fim de esclarecer os 

Vereadores e trazer transparência quanto ao solicitado, renovo meus votos de elevada estima e 

distinta consideração, com o objetivo de fazer valer uma relação harmônica entre Executivo e 

Legislativo. 

 

Atenciosamente, 

 

 

MARCOS AUGUSTO ISSA HENRIQUES DE ARAÚJO 

Prefeito da Estância Turística de São Roque 

 

 

 

 

 

Ao Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL TANZI DE ARAÚJO 

DD. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque 

 


